

B RPr 3 Hans-Werner Seitz

Tagesordnungspunkt: 6.g) Rechnungsprüfer*innen (zwei Prüfer*innen, zwei Ersatzpersonen)

Kreisverband:

KV Marburg-Biedenkopf



Selbstvorstellung

Liebe Grüne,

als mich neulich die Anfrage erreichte, ob ich nicht bei der LMV als Rechnungsprüfer kandidieren will, kam mir spontan die Frage: Wie bewirbt mensch sich eigentlich für die Wahl zum Rechnungsprüfer. Große politische Visionen sind dazu wohl weniger gefragt.

Dann also anders. Als wachsende Partei stehen wir Grüne ständig vor großen organisatorischen Herausforderungen. Eine davon liegt darin, dass wir deutlich mehr Geld einnehmen, aber auch ausgeben können. Die Haushalte in den Parteigliederungen wachsen und damit die Anforderungen an Ausgabenplanung und -kontrolle. Denn bei aller Freude über die wachsende Schar der Mitglieder und den Möglichkeit der politischen Gestaltung in Parlamenten und Vertretungen, bleibt die Forderung an alle Vorstände, die Parteigelder ordnungs- und satzungsgemäß sowie im Sinne der Parteibeschlüsse zu verwenden.

Darüber hinaus ist es unabdingbar, die gesetzlichen Vorschriften der Parteienfinanzierung peinlich genau einzuhalten. Die regelgerechte und verantwortungsbewusste Verwendung von Parteifinzen ist eine wichtige Grundlage für das Vertrauen, dass Wähler*innen unserer Partei Bündnis'90/Die Grünen entgegenbringen. Die großen Parteispensendenskandale besonders der CDU in der Vergangenheit und aktuell der AfD zeigen, wie es nicht sein darf.

Für die Aufgabe des Rechnungsprüfers kann ich Euch die folgenden Qualifikationen anbieten:

- Als früherer Betriebsberater für Alternativbetriebe habe ich gelernt, auch große betriebliche Zahlenwerke überblicken, prüfen und bewerten zu können.
- Als Geschäftsführer einer Freien Schule verantworte ich seit mehr als 20 Jahren Jahrespläne und Abschlüsse.
- Im KV Marburg Marburg-Biedenkopf habe ich bis 2012 mehrfach die Kasse geprüft.
- Von 2013 bis 2018 war ich Kreisschatzmeister und damit Mitglied im Landesfinanzrat.
- Von 2017 bis 2019 war ich gewähltes Mitglied in der Landesfinanzkommission.

Liebe Mitglieder, das möchte ich dem Landesverband, das möchte ich Euch zur Verfügung stellen. Dafür bitte ich Euch um Euer Vertrauen bei der Wahl zum Rechnungsprüfer.